

## DERECHOS HUMANOS Y DIVERSIDAD CULTURAL

Todos somos iguales,  
aunque tengamos distinto color,  
porque lo importante no es la piel,  
sino el interior.

No hay que maltratar,  
a todos hay que respetar,  
si tú a todos ayudas  
serás buena persona sin duda.

Con la diversidad cultural  
enriquecemos nuestro saber,  
ya que aprendemos más  
y ganamos en madurez.

No te creas superior,  
haz buenas acciones,  
que se te conozca por tus obras  
y no por tus traiciones.

Todos tenemos derechos,  
pero también obligaciones,  
en nuestra mano está cumplirlos  
para vivir sin preocupaciones.

Si vemos que alguien sufre,  
nos ponemos en su lugar  
para entender qué le pasa  
y poderlo ayudar.

Ni odio, ni racismo ni peleas,  
lo mejor es hacer amigos,  
amigos con los crezcas  
y consigas tu destino



